

Cave historique des hospices civils de Strasbourg

Du tonneau à la mise en bouteilles...

Le 17 octobre 2017, la Cave historique des hospices civils de Strasbourg accueillait pour la première fois de l'eau-de-vie sous ses voûtes séculaires: 1000 litres de marc de gewurztraminer 2010 du distillateur Yves Lehmann d'Obernai. Labou-tissement de sa demande de pou-voir élever ses eaux-de-vie dans les chais de la cave. Huit mois plus tard, le 12 juin, il a procédé à sa mise en

bouteilles, au côté de l'œnologue de la cave, Pélagie Hertzog, qui sou-ligne: «Elle est restée un peu plus six mois dans le tonneau, ses tan-nins lui ont donné une belle couleur ambrée.»

Deux mois avant cette mise en bouteilles, après l'avoir dégustée, ils ont ajouté du marc de gewurztraminer «pour rétablir les 45°». Avant de procéder à la mise en

bouteilles, ils ont vérifié la qualité de cette eau-de-vie, rien moins que «fabuleuse» pour le distilla-teur. Elle développe «des arômes floraux très fins au nez et de noi-settes», note l'œnologue. «Il n'y a pas d'attaque alcoolique, elle est soyeuse, ajoute Yves Lehmann. Un velouté qui rappelle le nappage d'un gâteau.»



Une mise en bouteilles inédite à la Cave historique des hospices civils de Strasbourg.

Les 1428 bouteilles porteront l'éti-quette de la Cave historique des hospices de Strasbourg, comme les vins élevés dans ses chais, mais elle ne pourra pas être vendue à la boutique de la cave. Elle sera dispo-nible à la vente chez le distillateur et quelques vigneron de la Sica.

Sylvie Mattlé



Arômes floraux, finesse, jolie couleur ambrée pour ces 1428 bouteilles d'eau-de-vie de marc de gewurztraminer d'Yves Lehmann.



Après huit mois, première eau-de-vie Cave historique des hospices civils de Strasbourg, un marc de gewurztraminer 2010 d'Yves Lehmann.

© Sylvie Mattlé